

Ressort: Entertainment

Zach Braff ist von der Ehe nicht überzeugt

Los Angeles, 13.10.2014, 09:38 Uhr

GDN - Der Schauspieler Zach Braff ist nicht von der Ehe überzeugt: "Ich stehe dem 'Bis, dass der Tod uns scheidet-Schwur' skeptisch gegenüber", sagte der 39-Jährige, der vor allem aus der TV-Serie "Scrubs" bekannt ist, im Interview mit dem Magazin "Neon". Er habe gehört, die Institution der Ehe sei geschaffen worden, als die Menschen im Durchschnitt nur dreißig Jahre alt wurden.

Das ergebe für ihn Sinn: "Vielleicht können wir eine Person gar nicht das ganze Leben lang ertragen." Trotzdem glaubt der Schauspieler an die Liebe und bekennt, ein Romantiker zu sein. "Ich habe immer noch diese Fantasie, dass ich irgendwann die Frau meines Lebens treffe", sagte Braff.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-42672/zach-braff-ist-von-der-ehe-nicht-ueberzeugt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619